IARU Region 1 VHF Contest
2023

Compte rendu du contest IARU R1 VHF des 2 et 3 septembre 2023. J'ai été actif

environ 18 heures sur les 24 que compte le contest. Cette fois, ma participation
consistait en l’alternance de recherche des DX et d’appels “CQ”. Alors que les
prévisions indiquaient des conditions de propagation supérieures a la normale, je
n'ai pas trouvé que ce flt vraiment le cas, a part peut-étre le dimanche matin, a la
faveur de 1'inversion de température matinale (brouillard). Trés bonne activité au
Royaume-Uni et en Allemagne. Content du résultat, c’est la premiere fois que je
contacte plus de 100 carrés locator et plus de 20 DXCC durant un contest VHF. C'est
aussi mon meilleur score, avec presque 180.000 points. Plus bas, en dessous de la
carte, j’ai mis un enregistrement de mon QSO avec IK4ZIF (JN44).

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1,2kW

Report of the IARU R1 VHF contest held on 2 and 3 September 2023. I was active for
about 18 of the 24 hours of the contest. This time, my participation consisted of
alternating DX searches and “CQ” calls. Although the forecasts indicated that
propagation conditions would be better than normal, I didn’t really find that to be
the case, except perhaps on Sunday morning, due to the morning temperature inversion
(fog). Very good activity in the UK and Germany. I'm pleased with the result, as
it's the first time I’ve contacted more than 100 locator squares and more than 20
DXCC’'s during a VHF contest. It’s also my best score ever, with almost 180,000
points. Further down, below the map, I've put a recording of my QSO with IK4ZIF
(IN44) .

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1,2kW

# QS0’'s : 431
Points : 179559


http://on4khg.be/iaru-region-1-vhf-contest-2023/
http://on4khg.be/iaru-region-1-vhf-contest-2023/

# DXCC : 21

# WwWL : 101
Average km/QSO :

Top 10 DX QSO’s :
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Le signal SSB de IK4ZIF (JN44TS) / The SSB signal of IK4ZIF (JN44TS)

http://ond4khg.be/wordpress/wp-content/uploads/2023/09/IK4ZIF-0
9-2023.mp3
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